

Trabaja industria entre 40% y 60% de su capacidad instalada (El Financiero 19/11/08)

Trabaja industria entre 40% y 60% de su capacidad instalada (El Financiero 19/11/08) Isabel Becerril Miércoles, 19 de noviembre de 2008 Prevé Canacintra un cierre de año "muy complicado". Negativa percepción del sector para la economía. Factores internos y externos afectan el crecimiento. Para la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), el último tramo del año será muy complicado en materia económica. Sus miembros estiman que la trayectoria de sus ventas será decreciente, además de que el grueso del sector trabaja entre 40 y 60 por ciento de su capacidad instalada. Un sondeo de coyuntura al sexto bimestre entre 587 afiliados al organismo revela que las expectativas de crecimiento de 57 por ciento de los empresarios son malas, 30.4 por ciento consideran que serán regulares y sólo 12.6 por ciento creen que serán buenas. Su presidente, Miguel Marón Manzur, advirtió que la percepción de su gremio para este año no es del todo positiva, ya que tanto los factores externos como los internos afectan significativamente el avance del aparato productivo nacional. Ello indica que las empresas temen no obtener buenos resultados ni tienen buenas perspectivas. Para que pueda mejorar el panorama de la industria hacia 2009, el gobierno debe cumplir con su compromiso y obligación de realizar 25 por ciento del total de sus compras a las pequeñas y medianas empresas (Pymes). Reconoció que en la Ley de la Pequeña y Mediana Industria está estipulado que del total de sus compras las dependencias deben adquirir 35 por ciento a los negocios de menor tamaño. Ahora la instrucción del gobierno es que sea 25 por ciento, pero más allá de esa reducción, lo importante es que se tome en cuenta a las empresas mexicanas, que las dependencias realicen las compras "para dar un alivio" a las Pymes, y no dar tanta preferencia a las compañías extranjeras, puntualizó Marón Manzur. En el sondeo realizado por la Canacintra, 57 por ciento de los empresarios señalaron que sus expectativas de crecimiento son malas, para 30.4 por ciento regulares y para 12.6 por ciento buenas. Según el 45.2 por ciento, el panorama futuro de sus ventas irán a la baja; 35.2 por ciento consideran que serán estables, y sólo 15.6 por ciento aseguran que irán al alza. El 55.6 por ciento de los industriales prevén que el comportamiento del empleo en sus empresas para fin de año será malo; 30 por ciento estiman que será estable, y 14.4 por ciento sostienen que será bueno. Marón Manzur aceptó que en el último tramo del año la contratación temporal por parte del sector "ha sido casi nula", debido a que la situación en el país no ha sido boyante en 2008. El estudio de la Canacintra establece que 63.5 por ciento de las industrias trabaja de 40 a 60 por ciento de su capacidad instalada; 13.8 por ciento, de 10 a 30, y sólo 10.6 por ciento lo hace de 80 a 90 puntos porcentuales.